



Einladung zur Eröffnung Invitation to the opening

Freitag, 24. Oktober 2008, 18.30 Uhr
Friday, October 24, 2008, 6.30 PM

Ausstellung Exhibition

24. Oktober - 27. November 2008
October 24 - November 27, 2008

Öffnungszeiten Opening hours

Di-Fr / Tue-Fri 11-18.30 Uhr
Sa-So / Sat-Sun 13-17 Uhr

Aedes am Pfefferberg, Halle

Christinenstraße 18-19
10119 Berlin
www.aedes-arc.de

nred architects, Gran Canaria Abstract Natures

Abstraktion (von) der Natur bedeutet das Einschränken ihrer Eigenschaften, um ihre essentiellen Werte sichtbar zu machen. Diese Herangehensweise von nred architects ist eine intellektuelle Reduktion bis hin zu Nachahmung. Dabei stehen nicht Metaphern oder Analogien im Vordergrund, sondern die Nutzbarmachung und bewusste Darstellung unsichtbarer Eigenschaften von Natur. Die Projekte von nred architects, einer Partnerschaft zwischen den Architekturstudios von José Antonio Sosa und Magüi González, haben einen starken Bezug zur Gegenwart, einen hohen gesellschaftlichen und künstlerischen Anspruch und entstehen aus der Interaktion ihres Ideenlabors.

To abstract (from) nature is to reduce the number of its qualities in order to make visible the most essential assets. nred architects' approach is an intellectual reduction toward mimesis; they are not interested in metaphor or analogy, but in the utilization and direct expression of certain invisible qualities of nature. nred architects, the partnership between the architecture studios of José Antonio Sosa and Magüi González, produce architecture with a clear commitment to its time, a high degree of social and artistic content and the interaction in a multifaceted laboratory of ideas.

Es sprechen Welcome

Kristin Feireiss,
Aedes Berlin

Itziar Taboada, Kulturattaché,
Spanische Botschaft Berlin

Virgilio Gutiérrez Herrero,
Colegio Oficial de
Arquitectos de Canarias

Es erscheint ein Aedes Katalog.
An Aedes catalogue will be
published.

